

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE HACIENDA

RESOLUCION de la Dirección General de Seguros por la que se autoriza a la entidad «Reaseguradora de Colombia, S. A.», para aceptar operaciones de reaseguro en nuestro mercado.

Por haber dado cumplimiento a lo dispuesto en el artículo noveno del Decreto de 29 de septiembre de 1944, sobre normas del reaseguro relativas a riesgos españoles, esta Dirección General ha acordado autorizar a «Reaseguradora de Colombia, Sociedad Anónima», de Bogotá, para concertar operaciones de reaseguro en todos los ramos, excepto el de vida, considerándola incluida en el apartado tercero del artículo segundo del mencionado Decreto.

Madrid, 8 de abril de 1963.—El Director general, M. Catalá.

RESOLUCION de la Dirección General de Seguros por la que se concede autorización para aceptar reaseguros en España a «Compañía Colombiana de Seguros».

Por haber dado cumplimiento a lo dispuesto en el artículo noveno del Decreto de 29 de septiembre de 1944, en el que se dictan las normas a que han de someterse todas las operaciones de reaseguro mercantil relativas a riesgos españoles, esta Dirección General ha autorizado a «Compañía Colombiana de Seguros», de Bogotá, (Colombia), para efectuar operaciones de reaseguro en el mercado español en todos los ramos en que opera en su país en seguro directo, como incluida en el apartado tercero del artículo segundo del mencionado Decreto, aclarado por el punto primero de la Orden ministerial de 24 de febrero de 1945.

Madrid, 8 de abril de 1963.—El Director general, M. Catalá.

RESOLUCION de la Dirección General de Tributos Especiales por la que se autoriza a la Junta Administrativa del Hospital de la Santa Cruz y San Pablo, de Barcelona, para celebrar en dicha capital una tómbola de carácter benéfico

Por acuerdo de este Centro directivo de fecha 9 de marzo último se autoriza a la Junta Administrativa del Hospital de la Santa Cruz y San Pablo, de Barcelona, para celebrar en dicha capital una tómbola de carácter benéfico, cuya duración será del 28 de abril al 29 de mayo del corriente año, en la que habrán de expedirse 400.000 boletos al precio de 2,50 pesetas la unidad, debiéndose sujetar los procedimientos de la misma a cuanto previenen las disposiciones vigentes.

Lo que se hace público para general conocimiento y demás que corresponda.

Madrid, 15 de abril de 1963.—El Director general, Francisco Rodríguez Cirugeda.—2.701.

RESOLUCION de la Dirección General de Tributos Especiales por la que se hace público haber sido autorizadas las tómbolas de caridad, exentas del pago de impuestos, que se citan.

Por acuerdo del Ministerio de Hacienda de fecha 16 de abril en curso se autorizan las siguientes tómbolas de caridad, exentas del pago de impuestos, en las localidades y fechas que se indican:

Lazcano (Gulpúzcoa), del 28 de abril al 12 de mayo de 1963.
Sóller (Mallorca), del 10 al 31 de mayo de 1963.

Estas tómbolas han de sujetarse en su procedimiento a cuanto dispone la legislación vigente, habiendo obtenido previamente la autorización de los excelentísimos señores Prelados respectivos.

Lo que se anuncia para general conocimiento y demás que corresponda.

Madrid, 16 de abril de 1963.—El Director general, Francisco Rodríguez Cirugeda.—2.702.

RESOLUCION del Servicio Especial de Vigilancia Fiscal por la que se anuncia concurso público para la realización de obras de habilitación y reparación de la embarcación «Cormorán».

Se convoca concurso público para la realización de obras de habilitación y reparación de la embarcación «Cormorán», propiedad de este Servicio, surta en el puerto de Barcelona.

El pliego de bases y condiciones facultativas, económico-facultativas y administrativas se encuentra a disposición de los interesados en la Inspección General del Servicio Especial de Vigilancia Fiscal, plaza de Colón, número 4, Madrid, y en las Delegaciones de Hacienda de Barcelona, Tarragona y Valencia.

El concurso se celebrará el día 7 de mayo de 1963, a las doce horas, en la Inspección General de este Servicio, plaza de Colón, número 4, Madrid, en cuya Secretaría, hasta el mismo día y hora, podrán presentarse, en pliego cerrado, las proposiciones.

Madrid, 3 de abril de 1963.—El Inspector general, Eduardo Alarcón Aguirre.—1.865.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

DECRETO 794/1963 de 4 de abril, por el que se concede autorización para contratar la adquisición de teleimpresores de impresión en cinta y aparatos anejos a los mismos, destinados al montaje de instalaciones y estaciones telegráficas.

Para el montaje de teleimpresores en las estaciones telegráficas y entretenimiento de las existentes es preciso adquirir teleimpresores de impresión en cinta y aparatos anejos a los mismos, perforadoras manuales y transmisores automáticos.

Por no existir en España fabricantes de dichos aparatos procede que al amparo del apartado primero del artículo cincuenta y cuatro del capítulo quinto de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública, la adquisición de referencia se verifique por concurso público entre la industria extranjera, aun cuando sean admisibles ofertas mixtas que impliquen ahorro de divisas.

En su virtud, a propuesta del Ministro de la Gobernación y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidós de marzo de mil novecientos sesenta y tres,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se exceptúa de las formalidades de subasta la contratación de:

- Teleimpresores de impresión en cinta, con cubierta protectora, respuesta y parada automáticas, herramientas y forntura proporcionales, y de los cuales un cincuenta por ciento, por lo menos, llevarán reperforador incorporado.
- Perforadoras manuales, con herramientas y repuestos proporcionales.
- Transmisores automáticos, con herramientas y repuestos proporcionales.

Artículo segundo.—Queda autorizado el Ministerio de la Gobernación para que previo concurso público, contrate con la industria extranjera la adquisición de los aparatos referidos, destinados a la explotación de los servicios telegráficos que la Dirección General de Correos y Telecomunicación tiene encomendados.

Serán admisibles en el concurso ofertas mixtas que impliquen ahorro de divisas.

Artículo tercero.—El importe máximo previsto para estas atenciones, de cuatro millones quinientas mil pesetas, se abonará mediante libramiento o libramientos en firme expedidos a favor del adjudicatario o adjudicatarios que resultaren, imputándose un millón quinientas mil pesetas a la sección dieciséis, numeración funcional económica trescientos once-trescientos once del presupuesto de gastos vigente, y los tres millones de pesetas restantes a la misma sección indicada y numeración funcional económica trescientos once-trescientos doce.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a cuatro de abril de mil novecientos sesenta y tres.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de la Gobernación,
CAMILO ALONSO VEGA

DECRETO 795 1963, de 4 de abril, por el que se concede al Ayuntamiento de Béjar (Salamanca) autorización para transigir con los herederos de doña Leandra Gómez Rodulfo.

Por concurrir las circunstancias determinadas en el artículo mil ochocientos nueve del Código Civil español, trescientos tres de la Ley de Régimen Local vigente y trescientos cuarenta del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales; de conformidad con los dictámenes emitidos por la Dirección General de Administración Local y por el Consejo de Estado en Pleno, a propuesta del Ministro de la Gobernación y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidós de marzo de mil novecientos sesenta y tres.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se autoriza al Ayuntamiento de Béjar, en la provincia de Salamanca, para transigir con los herederos de doña Leandra Gómez Rodulfo sobre aceptación de la finca rústica denominada «Fuente del Lobo», con la condición de que por el Ayuntamiento se renuncie a los derechos que pudieran corresponderle sobre impugnación del testamento ológrafo.

Artículo segundo.—Queda facultado el Ministro de la Gobernación para disponer lo pertinente en orden a la ejecución de este Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a cuatro de abril de mil novecientos sesenta y tres.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de la Gobernación,
CAMILO ALONSO VEGA

DECRETO 796 1963, de 4 de abril, por el que se aprueba la incorporación del Municipio de Arco al de Cañaveral, en la provincia de Cáceres

El Gobernador civil de Cáceres, a petición del Ayuntamiento de Arco, inició expediente para la incorporación de dicho Municipio al limítrofe de Cañaveral, basándose en que sólo cuenta con dos cabezas de familia y once habitantes.

Tramitado el oportuno expediente, en el consta que el proyecto fué aceptado por unanimidad por el Ayuntamiento de Cañaveral e informado favorablemente por la Diputación Provincial, Gobernador civil y Servicio Provincial de Inspección y Asesoramiento, demostrándose a su vez documentalmente que la solicitud reúne razones de conveniencia económica y administrativa y los requisitos que exigen el artículo veinte de la Ley de Régimen Local y los correspondientes del Reglamento de Población y Remarcación Territorial de las Entidades Locales.

En su vista, de acuerdo con los dictámenes de la Dirección General de Administración Local y de la Comisión Permanente

del Consejo de Estado, a propuesta del Ministro de la Gobernación y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidós de marzo de mil novecientos sesenta y tres.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se aprueba la incorporación del Municipio de Arco al de Cañaveral (Cáceres).

Artículo segundo.—Queda facultado el Ministerio de la Gobernación para dictar las disposiciones que pudiera exigir el cumplimiento de este Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a cuatro de abril de mil novecientos sesenta y tres.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de la Gobernación,
CAMILO ALONSO VEGA

DECRETO 797 1963, de 4 de abril, por el que se aprueba la fusión de los Municipios de Tella, Sin y Salinas, en la provincia de Huesca.

El Ayuntamiento de Tella acordó por unanimidad proponer al de Sin y Salinas la fusión de ambos Municipios, basándose en la carencia de medios económicos para subsistir independientemente.

Tramitado el oportuno expediente, en él consta la aceptación del proyecto por el Ayuntamiento de Sin y Salinas, y que los informes emitidos, preceptivos y no preceptivos, son favorables a la fusión, demostrándose a su vez documentalmente la existencia de motivos de conveniencia económica y administrativa que la aconsejan, de acuerdo con lo establecido en el apartado c) del artículo trece de la vigente Ley de Régimen Local y los correspondientes del Reglamento de Población y Demarcación Territorial de las Entidades Locales.

En su vista, de conformidad con los dictámenes de la Dirección General de Administración Local y Comisión Permanente del Consejo de Estado, a propuesta del Ministro de la Gobernación y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidós de marzo de mil novecientos sesenta y tres.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se aprueba la fusión de los Municipios de Tella, Sin y Salinas (Huesca), con la denominación de «Tella-Sin» y capitalidad en Salinas de Sin.

Artículo segundo.—Queda facultado el Ministerio de la Gobernación para dictar las disposiciones que pudiera exigir el cumplimiento de este Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a cuatro de abril de mil novecientos sesenta y tres.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de la Gobernación,
CAMILO ALONSO VEGA

DECRETO 798 1963, de 18 de abril, sobre ampliación de siete viviendas para la Guardia Civil en la casa-cuartel en construcción en Vich (Barcelona).

Examinado el expediente instruido por el Ministerio de la Gobernación para la ampliación de siete viviendas para la Guardia Civil a los fines de alojar la totalidad de la plantilla de la fuerza de aquel Cuerpo en la casa-cuartel en construcción, por el régimen de «viviendas de renta limitada», en Vich (Barcelona), y apreciándose que en el mismo se han cumplido los requisitos legales, de conformidad con el dictamen emitido por la Comisión Permanente del Consejo de Estado, a propuesta del Ministro de la Gobernación y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día cinco de abril de mil novecientos sesenta y tres.

DISPONGO:

Artículo primero.—Conforme a lo dispuesto en la Ley de quince de julio de mil novecientos cincuenta y cuatro («Boletín Oficial del Estado» número ciento noventa y siete), que establece el régimen de «viviendas de renta limitada», hecho extensivo a la Guardia Civil por Orden de la Presidencia del Go-